

18.30 Uhr: Erster Coronafall in Afrika

Das neuartige Coronavirus ist erstmals auch in Afrika festgestellt worden. Das ägyptische Gesundheitsministerium teilte mit, es handele sich um eine Person aus dem Ausland. Der Patient zeige aber keine Krankheitssymptome und werde auf einer Isolierstation behandelt. Von woher er nach Ägypten einreiste wurde nicht bekannt.

Viele Experten haben die Sorge, dass das Virus Länder mit einem schlechten Gesundheitssystem etwa in Afrika oder Asien erreicht, wo es schwer zu kontrollieren wäre. Dann drohe sich die Lungenkrankheit dauerhaft auf der Welt einzunisten.

<https://www.br.de/nachrichten/deutschland-welt/corona-die-ereignisse-vom-10-februar-bis-16-februar,Rtsrhrh>



Werbung

